

Widerstand gegen die EVG, gegen die Herrschaft des deutschen Militarismus. In England haben über 100 Abgeordnete der Labour Party einen Protest gegen den Abwurf der Atom- und Wasserstoffbomben unterzeichnet.

*Wir erklären als Deutsche allen friedliebenden Menschen der Welt:* Der deutsche Imperialismus hat zwei Weltkriege hervorgerufen. Nachdem in der Deutschen Demokratischen Republik der Militarismus mit der Wurzel ausgerottet wurde und sich in Westdeutschland der Widerstand der Arbeiterklasse und der friedliebenden Menschen entfaltet, bestehen alle Möglichkeiten, eine zweite Wiederholung zu verhindern.

Wenn die westdeutschen Kriegstreiber nicht durch die amerikanischen Rüstungsmillionäre und ihre westdeutschen Besatzungsorgane unterstützt würden, dann wären die Militaristen am Rhein und in Bonn bald isoliert und unschädlich gemacht. Wir erlauben uns, daran zu erinnern, daß es der Präsident der USA, Lincoln, war, der verkündete: Alles durch das Volk, alles für das Volk! Wir verwirklichen in Deutschland diese Losung, die den Lebensinteressen unseres Volkes und den Lebensinteressen aller Völker entspricht! (Lebhafter Beifall.)

Wir sagen dem amerikanischen Volk: Wir wünschen, daß dem deutschen Volk die gleiche Freiheit gewährt wird, die Präsident Lincoln für das amerikanische Volk in Anspruch genommen hat! (Erneuter Beifall und Bravorufe.)

Deshalb appellieren wir an die friedliebenden Menschen in den Vereinigten Staaten Amerikas, in Großbritannien und in allen Ländern Europas: Laßt Deutschland in Frieden leben! (Lebhafter lang anhaltender Beifall.)

Das deutsche Volk wünscht nichts sehnlicher, als daß die vier Mächte endlich mit Deutschland einen Friedensvertrag abschließen, daß sie mit dazu beitragen, daß möglichst bald ein gesamteuropäischer Vertrag der kollektiven Sicherheit zustande kommt. (Beifall.)

Wenn in diesem Sinne alle Friedenskräfte gemeinsam schaffen, dann werden wir unser großes Ziel der Sidiemng des Friedens erreichen. Dann wird Deutschland einen Friedensvertrag haben, dann werden die Besatzungstruppen abziehen, dann wird es eine gesamtdeutsche Regierung geben, die gesamtdeutsche und wirklich freie demokratische Wahlen vorbereitet, und es wird endbch ein einiges,